



Les 5ème font du ski

publié le 27/01/2020

Jour 1

Ça y est ! Les skieurs sont dans la place !

Après un voyage sans encombre, les élèves ont découvert le centre de la Moraine, dépourvu de neige malheureusement, réservée seulement aux sommets avoisinants.

Le premier travail d'équipe consiste alors à trouver où ranger ses affaires et comment faire un lit : "c'est quoi cette couverture toute fine ? Un drap de dessus..."

Puis c'est l'Ascension ! Direction la station pour la première activité montagnarde du séjour : bataille de boules de neige !!!

Ensuite, place aux essais des fameuses "chaussures de plomb", outils incontournables pour dévaler les pentes à ski.

Demain, début des cours à 10h et rencontres avec les moniteurs, une bonne nuit de sommeil ne sera pas de trop. ..

Bonne nuit !

Portfolio

